

# Charly Reisinger bleibt Chef der Bayernfans

Fanclub Insider FCB Plattling feiert Anfang Juli sein fünfjähriges Bestehen

Plattling. (bag) Vor fünf Jahren sammelte Charly Reisinger einige Bayernfans um sich und gründete den Fanclub Insider FCB Plattling. Seitdem führt er erfolgreich den Fanclub. So ist die Mitgliederzahl auf 202 gestiegen. 56 davon hieß Reisinger, der auch weiterhin die Geschicke des Fanclubs leitet, am Samstag zur Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen willkommen.

Die Mitglieder würdigten die gute ehrenamtliche Arbeit Reisingers und wählten ihn einstimmig erneut zum Vorsitzenden. Seine Stellvertreterin ist von nun an Michaela Schönhoff. Die Kasse bleibt in den bewährten Händen von Rupert Gegenfurtner und auch Ramona Kagermeier wurde als Schriftführerin im Amt bestätigt. Stadtrat Markus Jakob bekleidet weiterhin das Ehrenamt des Kassenprüfers. Der Vorstandschaft sitzen bei die nächsten drei Jahre Jürgen Binder, Musti Fakhreddine, Achim Kersch, Michael Pfeffer und Lydia Reisinger.

Zweiter Bürgermeister Roman Fischer staunte, als Vorsitzender Reisinger den ereignisreichen Jahresrückblick vorlegte. Darin sprach der Vorsitzende nicht nur von neun Fahrten zu Heim- und Auswärts-spielen des FC Bayern, sondern auch von zahlreichen Teilnahmen an Veranstaltungen der Stadt und deren Vereinen. Noch gut in Erinne-



Die neue Vorstandschaft mit Stadträten: (v. l.) Sabine Duschl, Markus Schmid, Jürgen Binder, Schriftführerin Ramona Kagermeier, Lydia Reisinger, Vorsitzender Charly Reisinger, Kassier Rupert Gegenfurtner, stellvertretende Vorsitzende Michaela Schönhoff, Achim Kersch, Michael Pfeffer, zweiter Bürgermeister Roman Fischer, Markus Jakob, Musti Fakhreddine, Manfred Krämer und Thomas Emberger.

rung war den Fans das Sommerfest im Juni vergangenen Jahres. Der Erlös kam den Flutopfern zugute. Reisinger blickte auch auf die Weihnachtsfeier zurück – aus dem Erlös wurden Spielsachen im Wert von 300 Euro für die Kinderkrippe gekauft. Der Vorsitzende hatte vom geselligen Treiben der Roten viel zu erzählen und so sah Fischer den Fanclub als eine Bereicherung für

Plattling. Besonders beeindruckte ihn das ehrenamtliche Engagement der vielen Mitglieder.

Als nächste Großveranstaltung planen die Bayern-Fans für Freitag, 4., und Samstag, 5. Juli, in der Gewerbehalle das fünfjährige Gründungsfest abzuhalten. Los geht es mit einem Watter-Turnier am Freitagabend um 19 Uhr. Die Schirmherrschaft übernimmt Staatssekre-

tär MdL Bernd Sibler. Der Samstag steht im Zeichen der Gründungsfeier unter der Schirmherrschaft von Landrat Christian Bernreiter. Dabei sollen die 35 Gründungsmitglieder geehrt werden. Sibler und Bernreiter selbst möchte Reisinger zu Ehrenmitgliedern ernennen. Für musikalische Unterhaltung sorgt Edgar und den Spaßfaktor hält die Maus, alias Hubert Stettmeier, hoch.

(Foto: G. Bachmeier)